

RESTAURANTE

Baden Baden revisitado

Muchos sitios abiertos en Madrid, pero pocos de primera

El tradicional Baden Baden de los eternos Rodríguez está cada año más poblado en agosto, por efecto de la crisis y también del cambio de hábitos laborales. Por ese mismo motivo, el número de restaurantes abiertos en Madrid es este mes menos descorazonador que antaño.

No son muchos, eso sí, los excelentes restaurantes que funcionan estos días. A su cabeza, como cada año, Horcher (teléfono 91 / 222 07 31), que sigue —se diga lo que se diga— en la tripleta de cabeza de esta ciudad, junto a Zalacaín y El Amparo. Sólo hasta el día 15 está abierto Cabo Mayor (teléfono 250 87 76). Tras ellos vienen el siempre regular y



fiable emporio de la fritura y el pescado a la sal, La Dorada (teléfono 270 20 04), y el más auténtico y satisfactorio de los restaurantes vascos que se han abierto últimamente en Madrid, Itxaso (teléfono 450 64 64).

Invasado por las hordas extranjeras, pero con unos asados invariables, está Casa Botín (teléfono 266 42 17). Y tres de los mejores restaurantes de cocina foránea en la ciudad: el libanés De Funy (teléfono 259 72 25), el

polaco El Viejo-Uno (teléfono 241 06 19) y el alemán Fass (teléfono 457 22 02).

El capítulo quizá más espinoso sea el de las terrazas, donde, aparte del aire de la noche madrileña, uno pueda disfrutar de una comida digna. Siguen siendo más escasas de lo que se podría esperar. A su cabeza está la del hotel Ritz (teléfono 221 28 57), con la buena carta de verano de Patrick Buret. No le va a la zaga, en La Moraleja, Ascot (teléfono 650 13 53), con su cocina entre moderna y alemana y la corrección de uno de los mejores *maitres* del país, Hans Krebs. También en las afueras: Araceli, en San Agustín de Guadalix (teléfono 841 80 87), con su cordero, y La Española, en Pozuelo de Alarcón (teléfono 715 87 85), con sus carnes rojas. En un marco mucho más típico y a la vez inusual uno puede acercarse a La Plaza de Chamberí (teléfono 446 06 97) a contemplar, mientras se cena al fresco, la remodelación de —claro está— la plaza de Chamberí.

Fernando Point

Plato de arroz

Arroz blanco